
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1460/2015 
  

Requer informação referente a 
Secretaria de saúde sobre a lista de 
espera das pessoas que estão 
aguardando a ressonância 
magnética  no município. 
  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que vários munícipes procuraram este 

vereador solicitando informações referente a demora para fazer ressonância 
magnética em nosso município e que faz mais de um ano que está aguardando  
e ate o momento não foram chamados. 

 
CONSIDERANDO que muitos destes pacientes tem remarcado 

consultas e não conseguem dar continuidade com o tratamento por falta de um 
diagnóstico correto do seu problema por falta deste exame (ressonância).  
 

 REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Onde são feitas a ressonância magnética? 
 
2º) Quantas ressonâncias magnética são feitas e quantas são 

agendadas por mês? 
 
3º) Qual o motivo da demora deste exame no município? 
 

Justificativa: 
 

Este vereador foi questionado por diversos munícipes sobre a demora deste 
exame em Santa Bárbara D’Oeste. Relataram que já faz mais de um ano que 
estão aguardando o agendamento e ate o momento não foram chamados e 
que não conseguem da andamento ao tratamento por falta destes exames.  
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de Outubro de 2015. 
 
 

ALEX ‘BACKER’ 
-Vereador- 


